

La « Ville »  
ou  
« Vière »

Premier emplacement de  
Lardier



Joseph Roman dans son répertoire archéologique (p190) signale à mi-pente de la colline Sainte Croix un amas de ruines situées au-dessus de Lardier « que l'on croit être l'emplacement de l'ancien village ». Ce lieu est désigné dans les archives par « ville » puis à partir de 1881 par « Vière ».

La majorité des historiens s'accordent sur l'origine du mot Vière issu du bas-latin Viera, village.

On ne connaît pas la date de la fondation de ce hameau mais on sait qu'il était habité au XVII<sup>e</sup> siècle ( Archives Départementales 05 mariage de Pierre Robert en 1677).

Un tunnel creusé horizontalement dans la montagne y apportait de l'eau.  
Un cimetière y avait été établi où il reste quelques ossements à l'air libre.

Une carte de 1810 signale ce hameau et on peut y voir clairement 3 habitations.



Plan 1810



Partie agrandie